
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

Un délégué des personnes à l’ESAT ça 
sert à quoi ? 

 
 

Le délégué des personnes représente les travailleurs 
auprès de la direction de l’établissement. 

 
 

 
✓ Je collecte les questions et demandes individuelles des travailleurs. 

J’accompagne les travailleurs qui le souhaitent pour un entretien 

avec la direction (ou son représentant). 

 

✓ Je veille au respect des droits et des devoirs des travailleurs en 

ESAT, en lien avec le règlement de fonctionnement et des contrats 

de soutien et d’aide par le travail, applicables dans l’ESAT. 

 
 

✓ J’aide, je conseille et j’informe les travailleurs sur leurs droits et 

leurs devoirs. 

 

 

 

✓ Je participe aux réunions de l’instance mixte 4 fois par an.  

✓ Je participe également aux réunions du Conseil de la vie 

sociale (CVS). J’ai une voix consultative. 

 
 
 

 

LES ATELIERS DE MURIGNY 
Etablissement et Service d’Aide par le Travail 

 

ASSOCIATION D'AIDE AUX INFIRMES MOTEURS CEREBRAUX Du NORD et de l’EST 
 

Affiliée à la Fédération Française des I.M.C. Reconnue d'utilité publique 
 _______________________________________________________________  

Rue du Commerce – Z.I. du Port Sec 51100 REIMS 
Tél. 03 26 36 05 51 – Fax 03 26 82 40 65 
E-mail : secretariat.esat51@imc-ne.org 

SITRET : 313 872 897 00175 
 
 

 

   

DELEGUE DES PERSONNES - Fiche 
de mission  

 

 
Définition et repères pour la mise en œuvre 

 
Définition et repères pour la mise en œuvre 

 

 

V1 
La présente fiche de mission a été 

approuvé par Eric Bruyant le 1/06/2023 
Mise à jour le 24/05/2023 

mailto:secretariat.esat51@imc-ne.org


 
 
 
  
 

Qui ?  
 

✓ Je peux me présenter : si je suis à l’ESAT depuis plus de 6 mois 

et si j’ai plus de 18 ans. 

✓ Je m’engage pour 3 ans (participation renouvelable une fois) 

✓ Je dois être choisi par mes collègues.  

✓ Un seul délégué est élu pour les 2 sites (Reims-Rethel).  

 
 
 
 
Quand ? 

 
 

 
Je peux me détacher 5H maximum par mois pour réaliser mes 
missions. Il suffit que j’en informe la direction ainsi que mon moniteur. 
 
 
 
 

 
 
 

 
Comment ? 
 
Je bénéficie d’une formation, prise en charge par l’ESAT. 

J’ai accès à un espace permettant la 

confidentialité des échanges avec mes collègues. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour davantage d’informations, une fiche plus détaillée peut vous 
être fournie. 
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